

Caritas- Sonntag 2021



**DAS MACHEN
WIR GEMEINSAM**

Liebe Wegbegleiter der Caritas
im Bistum Magdeburg,

wie jedes Jahr im September steht auch 2021 der Caritas-Sonntag im Kalender. Dieser Tag ist für uns die Gelegenheit, auf unsere Themen, Anliegen und Ziele aufmerksam zu machen.

In den Gottesdiensten unseres Bistums findet die Caritas-Kollekte statt. Ob Sie auf diesem Weg oder auf andere Art und Weise die Arbeit der Caritas im Bistum Magdeburg unterstützen – wir sagen Ihnen ein herzliches Dankeschön!

In diesem Jahr begleitet uns das Caritas-Motto „Das machen wir gemeinsam“. In Zeiten von Krisen und Veränderungen gibt es, so meine ich, kaum eine bessere Wegweisung.

Mit herzlichen Grüßen

Cornelia Piekarski
Diözesan-Caritasdirektorin



Mit Ihrer Spendenbereitschaft für die Opfer der Flut in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen haben Sie ein großartiges Zeichen gesetzt. Auch dafür danke! Wir informieren schon bald über den konkreten Einsatz der Gelder.

Unser Spendenkonto

Hypo Vereinsbank
Niederlassung Magdeburg
IBAN: DE 66 2003 0000 0029 0280 27
SWIFT-BIC: HYVEDEMM300

Vielen Dank!

Caritasverband für
das Bistum Magdeburg e.V.
Langer Weg 65-66
39112 Magdeburg
Telefon 0391 6053-0
kontakt@caritas-magdeburg.de



www.caritas-magdeburg.de

Sie finden uns auch auf  

Menschen helfen

In der **Wärmestube** am Franziskanerkloster in **Halberstadt** wird das Caritas-Team von vielen Ehrenamtlichen dabei unterstützt, Tag für Tag Menschen mit Lebensmitteln zu versorgen und ihnen so das Leben zu erleichtern. Gemeinsam haben sie die bisherige Corona-Krise gemeistert und sind für viele hilfsbedürftige Menschen wichtige Ansprechpartner.



Menschen Halt geben

Am Hauptbahnhof in **Magdeburg** ist die **Bahnhofsmission** – die dort vom Caritas Regionalverband Magdeburg gemeinsam mit der Stadtmission betrieben wird – Anlaufpunkt für viele Menschen, die nicht auf der Sonnenseite leben. Mit vielen neuen Herausforderungen in der Corona-Krise.

www.caritas-magdeburg.de

Menschen Brücken bauen



Der **Kinder-, Jugend- und Familientreff** der Caritas in **Weißenfels-Neustadt** mit dem schönen Namen „Die Brücke“ ist täglicher Anlaufpunkt für zahlreiche Kinder und Jugendliche aller Nationalitäten – in einem Stadtteil, der mit seinem hohen Migrationsanteil einzigartig ist in Sachsen-Anhalt und unserem Bistum. Hier wird zugehört, ehrenamtlich Hausaufgabenhilfe angeboten, es gibt Spiele und Ausflüge, kreative und sportliche Angebote. Und es gibt das Engagement für Veränderungen, die jungen Menschen neue Perspektiven „vor ihrer Haustür“ eröffnen.

Menschen versorgen

Im **Sozialkaufhaus** in **Halle**, eine Einrichtung des Caritas Regionalverbandes Halle im Stadtteil Silberhöhe, finden tagtäglich Menschen Angebote, die für ihr Leben von Bedeutung sind – ob in den Bereichen Lebensmitteln, Kleidung oder Mobiliar.



Sie finden uns auch auf  